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令和３年度第５回全体役員会書面議決の結果について 
 

  今会議は監事２名の立ち合いのもと、２月２２日（火）に書面表決にて執り行いました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 
 

記 
 

１ 提出者 

  全体役員数２０名中書面表決書提出数２０名 
 

２ 議 事 

議案(１) 第４次新規事業申請の承認について    賛成２０名   反対０名 

議案(２) 北万丁目自治会事業申請の承認について  賛成２０名   反対０名 
 

３ 結 果 

すべての議案について、賛成多数をもって可決されました。 
 

４ 【質問】 

・収入の部「追加交付金 695,000 円」は花西が申請したものか 

  ⇒一旦花巻市へ返還した令和２年度残金を、今年度に当協議会が追加交付申請したものです 
 

  【意見等】 

  ・各町内への予算配分額について、住民に説明できるように役員会として議決をし、今後は

それを目標に支出していくことが肝要である。無駄を省く計画的な支出のため、年度末にそ

の配分額を各町内に明示し、それに沿って次年度の事業計画を立てるよう依頼するべき。 

  ・「四役会」「全体役員会」それぞれの役割を規約に明示するべきだと思う。現状だと「四役

会の議決」＝「役員会でも議決」であるかのような雰囲気がある。また、全体役員会では協

議事項に「理事」や「専門部会」からの発議があると、会議がより活性化されると思う。 

  ⇒今後の検討課題としてまいります 

 

 


